



若木新聞

広尾中学校 生徒会本部役員
中村 紗奈 三浦 梨子
高橋 るな 椿原 莉孔
坂内 奏丞 中井 春香

会長から

厳しい寒さが続いています。体調管理に気を付け、コロナ対策は今後も継続していきましょう。さて、主な学校行事を振り返って、若木祭からここまでの反省をしたいと思います。

11月21日(土)には、若木祭～舞台発表の部～が行われました。皆さんが全力で練習してきた成果を発表することができました。その結果、勝敗は付きましたが、金賞に向かって必死に歌った経験は、一人一人にとってかけがえないものとなったと思います。この経験を今後の行事や日頃の生活に活かして、自分自身を少しずつ成長させていきましょう。

12月10日(木)には、2年生が校外学習(都内巡り)を行いました。思い出に残る楽しい校外学習にするために、実行委員や各係でしっかりと事前準備を行って当日を迎えました。新型コロナウイルス感染症の影響で制限がかかり、見学施設や昼食場所選びは例年と違うことが多く、不安や心配なこともありましたが、そうした大変さ以上に多くの学びを得て、一人一人が楽しいと思える校外学習にすることができました。学年全体としても校外学習を通して一段と成長することができたと思います。

12月17日(木)には、セーフティ教室が行われました。交通事故のスタントを間近で見て、事故の恐ろしさを改めて痛感することができたと思います。今回のセーフティ教室で、交通事故防止について学んだことを活かして、自分の交通マナーについて振り返ってみましょう。

明日から冬休みに入ります。冬休み明けに全校生徒の皆さんの笑顔が見られることを楽しみにしています！

2年 中村 紗奈

生徒総会ありがとうございました！

11月26日(木)に生徒総会を行いました。生徒会役員、学級委員、各専門委員長を中心に全校生徒で取り組めたと思います。生徒一人一人が真剣に参加している姿を見て、広尾中が一步前進した気がしました。これからもより良い広尾中を築き上げられるよう、お互いに声をかけ合って、学校生活を送りましょう。そして、今年度の生徒会本部のスローガンである、「Stay Gold

～
輝き続ける広尾中～」を目標にして一人一人活動していきましょう。

2年 三浦 梨子

冬休みが始まります

明日から冬休みです。冬休みは夜更かし等をして生活習慣が崩れやすくなります。しっかりと早寝早起を心がけて規則正しい生活をしましょう。また、交通ルールやSNSの使い方も確認しましょう。冬休みのしおりをしっかりと確認し、冬休み明け元気に学校で会いましょう。

※SNS広尾中ルールは、別紙で配布します。

1年 中井 春香

若木祭 お疲れ様でした

11月21日(土)に「若木祭～舞台発表の部～」が行われました。

3年生の実行委員の皆さんのコメントを紹介します。

みんなで素晴らしい若木祭を創り上げられて良かったです。

ありがとうございました。

<3-1 関 梨珠>

2年間若木祭実行委員をやり、大変なこともたくさんありましたが、本当に楽しかったです！

皆さん、本当にお疲れ様でした！

<3-1 島田 俊丞>

クラスをまとめるのは大変でしたが、若木祭を通してみんなで一つのことへ一生懸命取り組めて楽しかったです。

<3-2 星加 弘基>

例年とは違う形での開催でしたが、今年も若木祭を大成功で終わることができました。

来年の若木祭も必ず大成功させて広尾中の良い伝統を繋いでいってください！

<3-2 村澤 菜南>

1年 椿原 莉孔

ウィルチェア バスケットボール

12月5日(土)に、パラリンピック車椅子バスケットボール元日本代表選手の三宅克己さんが来校されました。

三宅さんは腰の骨を折り、車椅子の生活になりました。生きることを諦めかけましたが、周りの応援とスポーツの力に救われ、努力を重ねてパラリンピックに出場した選手です。

三宅さんがおっしゃっていたことは、スポーツの偉大さ、そして、応援の心強さです。

私は、車椅子に乗り実際に動いてみたり、バスケットゴールにシュートしたりしてみました。思うようにできず大変でしたが、その中で新たな楽しさを見付けることができました。

自分が将来車椅子を使うことになるかは分かりません。しかし、困難なことに出会ったときは、それを乗り越えると新たな自分が見えてくるかもしれない、と思って頑張りたいです。

1年 坂内 奏丞



思いやりカード

生徒総会で説明した思いやりカードが無事完成しました。

皆さんが書いた友達への感謝のメッセージを「絆」という文字になるように飾りました。

生徒会本部役員で考えた「絆」という漢字には、思いやりカードの作成を通して、全校生徒の絆をより深めたいという願いを込めました。メッセージの紙は黄色、背景は水色です。黄色は太陽、水色は空をイメージし、広尾中の生徒が天空にある太陽のように輝いてほしいと作成しました。

この「絆」は職員室前のボードに貼ってあります。専門委員長や学級委員、多くの先生方に協力していただき、この思いやりカードを完成させることができました。本当にありがとうございました。

2年 高橋 るな